
Le mot de la Présidente

Chers adhérents, donateurs et amis,

Nous arrivons au terme de l’année 2023 qui fut marquée par l’élection des nouveaux 
membres du CA et la nomination d’une nouvelle présidente.

Pour cette année 2023, nous confirmons avec joie la reprise énergique des activités de 
l’association partiellement interrompues durant les trois années de la crise sanitaire…

Les nouveaux membres du CA accompagnés de tous les bénévoles œuvrent avec 
toujours autant d’abnégation à la réalisation des projets d’enfants gravement malades.

Nous restons convaincus que grâce à tous les dons, aux nombreuses adhésions, à la 
générosité de nos partenaires, aux actions de manifestations sportives et scolaires, 
sans oublier les dons de diverses associations, nous serons en mesure de poursuivre 
avec bonheur et enthousiasme notre engagement bénévole.

Après le départ de Ghislaine et Daniel, une répartition des charges de travail a été 
effectuée. Elle se met en place tout doucement mais sûrement !

Je vous souhaite de passer d’excellentes fêtes de Noël.

Que la joie et la paix rayonnent dans vos cœurs et au sein de vos familles.

Fidèlement vôtre.

Ghislaine Monthioux, 
présidente
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   Molly (IHOPe) est allée à Disneyland
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Nous tenons à remercier l’association l’Orchidée pour avoir mis des paillettes dans 
les yeux de notre fils Maden. Il rêvait de ce séjour depuis des mois, il a pu se réaliser 
très rapidement après sa demande de rêve auprès de Marion de l ihop Léon Bérard. 
Et du coup donner du bonheur à Maden pendant quelques jours, le sortir de son 
quotidien de petit guerrier. Depuis maintenant 2 ans il se bat contre le cancer avec 
des hauts et des bas. Ce week end était de loin le plus beau qu’il a pu avoir ses 2 
dernières années.
Toute la famille a pu profiter de ce cadeau et vivre un rêve éveillé au pays de Mickey.
Nous vous remercions de tous notre cœur en tant que parents voir son fils heureux 
ça n’a pas de prix.
Un grand merci à vous, tous ce que vous faites pour les enfants malades est 
merveilleux. 
Nous souhaitons également remercier le personnel de l’hôtel de Disneyland qui 
nous a permis de passer des moments privilégiés. A bientôt

Delphine et Xavier les parents de Maden

Bonjour, Anton n’a qu’un mot : « c’était incroyable ! »
Il est sur un petit nuage d’avoir pu rencontrer ses idoles : « ils m’ont fait des câlins ! »
La rencontre a été très brève mais cela a été déjà très fort pour Anton qui n’en revenait 
pas de les voir en vrai. Il avait apporté des cartes Pokémon à se faire dédicace car il 
sait que Bigflo est fan.
Et il était très heureux de pouvoir partager ce moment avec son frère, car Bigflo et 
Oli et eux, c’est vraiment une histoire de frères…. Un immense merci à vous et à tous 
ceux qui ont pu rendre ce moment possible.
Cette soirée a été très forte pour toute la famille et a apporté énormément de 
bonheur à Anton. Nous l’avons rarement vu aussi heureux, c’est inoubliable. Merci 
encore. Ce serait bien de pouvoir vous rencontrer également pour vous remercier de 
vive voix! Bon dimanche à vous.

Séverine, Olivier, Anton et Solal
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Bonsoir Amandine, encore un grand merci pour cette sortie péniche. C’était vraiment 
génial. Les enfants ont été autant conquis que les grands. Lucie a passé son dimanche 
à jouer aux «playmobils en voyage sur la péniche» dans l’évier de la cuisine. Et Arthur 
n’a qu’une hâte: Retrouver sa maîtresse pour lui expliquer comment fonctionne une 
écluse !
Alors merci à vous, pour l’organisation, merci aux bénévoles qui ont été aux petits 
soins toute la journée, merci à la cuisinière qui nous a régalé, merci à la puce qui a 
prêté ses jouets... Bref MERCI d’exister 

Katia, Mathieu, Arthur et Lucie

Bonjour Guillemette, nous passons un excellent séjour au Futuroscope ! Demain 
nous aurons fait toutes les attractions et nous aurons même le temps d’en refaire 
certaines de nos favorites. Le personnel est charmant et la clim très agréable. Je vous 
envoie cette photo prise devant l’entrée du parc d’attraction
Bonnes vacances.

Léopold

INFORMATION
Notre Assemblée Générale se tiendra 

le 15 mars 2024 à 18h45 
à la Salle des Fêtes du Parc Chabrières 


